

## 『今日もここで遊ぼう!』

憧れだった年長組の遊具や2階の保育室。「ビー玉転がしやってみようよ」「ブロックでかっこいい車ができた」と遊具で遊んだり、「こんな剣が作りたいんだよなあ」「このテープも使っていいの?」と色とりどりのテープやモールなど年長ならではの道具や材料を使いながら自分のイメージしたものをじっくりと作ったりしています。テラスや遊戯室では、「ここが玄関ってことね」「おしゃれ屋さんのお客さんのために椅子をもっと持ってこよう」「長い積み木がもっといるね」と友達とどんな場にしたいかを考えながら自分たちの家やお店を作って遊んでいます。年長組になって1ヶ月が過ぎ、新しい環境の中で落ち着く場を見付けて遊ぶようになってきました。興味をもった遊びで繰り返し遊ぶ中で、友達や先生に自分の思いを出したり、話を聞いたりしながら遊びを進めていく楽しさを味わってほしいと思っています。

## 『体を動かすのって楽しいな♪』

年中組の頃から園庭で鬼ごっこをするのが大好きだった子どもたち。進級してからも、友達と誘い合って園庭へ出かけ、鬼ごっこを楽しむ姿が見られます。以前から楽しんでいた氷鬼だけではなく、昨年度末に大きい組さんと一緒にしていた靴取り鬼も楽しんでいます。タッチされたら靴を片方鬼に取られるのですが、片足でけんけんしながらベンチまで戻ってくるのを楽しんだり、鬼の見張りの隙を見計らって仲間を助けに行こうとしたり、そうはさせまいと見張りの目を光らせたりするなど、子どもたちなりにちょっとした作戦を考えるようにもなってきました。大好きな先生や友達と体を動かしながら、作戦を考えてやってみたり、うまくいったことを一緒に喜んだりして、これからも体を動かす楽しさを感じてほしいと思っています。

遊戯室では、フラフープやくるくるスキップに取り組む子どもたちの姿が見られます。初めは思うようにできなくても、何度もやってみるうちにコツをつかみ、少しずつできるようになったうれしさを感じる姿があります。先生に見せたり、友達と「せーの」と声をかけ合ってやってみたりと、様々に楽しんでいます。"ちょっと難しいかも"と思うことにも、先生や友達に励まされながら、挑戦していってほしいと思います。

くるくるスキップは、片足を輪に通して旋回させ、もう片方の足でボールを飛び越えます。 大人でもなかなか難しいです!

## <お願い>

★ 空き箱やロール芯などの収集にいつもご協力いただき、ありがとうございます。牛乳パックも 集めたいと思います。きれいに洗って乾かして、幼稚園までお持ちください。